

神戸だより

台湾交流支援の会 2017.11発行 Vol. 1

台湾のみなさんこんにちは、今月より「神戸だより」の発行を始めます。これから神戸のいろいろな情報や、私たちの活動などをお伝えして行きたいと思います。

この「神戸だより」が私たちの交流に少しでも役立てばと思っていますので、皆さんのが感想や質問がありましたらどうぞ私たちにお知らせください。

<神戸の今：紅葉が綺麗な季節です>



11月になると木々が赤や黄色に色づきます。多くの人がその色づきを楽しむために山や神社、お寺に出掛けます。これを「紅葉狩り(もみじがり)」と呼んでいます。写真は、六甲山にある高山植物園で案内係の説明を聞きながら、もみじを鑑賞している団体の様子です。

<私達の活動：台湾留学生と交流をしました>

神戸市シルバーカレッジでのグループ学習で台湾をテーマとして、その活動で台湾を訪問、新竹、台中他でみな人と交流することができました。その時の温かいおもてなし、学習で知った東北大震災への熱意ある義捐活動に大変感動しました。カレッジ卒業後、台湾とのかかわりを持続けたいとの気持ちから台湾交流支援の会を設立し、現在16名で活動をしています。

まずは兵庫日華親善協会に賛助会員として加入し、台湾留学生委員会の皆さんと交流を始めました。

今回、この留学生委員会を通じ、神戸大学の台湾留学生を夕食会にお誘いしました。今回は大学院生の方2名の参加でしたが、当方参加者5名とお酒を楽しみながら簡単な食事を頂きました。まずは双方の自己紹介でスタート、その後お二人の近況等で話が盛り上りました。

2時間ほどの歓談でしたが、大変楽しい時間を過ごすことが出来ました。

